

ERASMUS BRAUNSCHWEIG 2008/2009

Antes de llegar.

En esta universidad es necesario realizar varios trámites antes de llegar, además con bastante antelación, pero una vez hecho nos aseguramos no tener problemas al llegar, incluyendo alojamiento. Se os pedirá mandar un documento de registro y hacer la solicitud de alojamiento (Si queréis ir a residencia).

Situación y clima.

Braunschweig es una ciudad de tamaño medio en el norte de Alemania, más o menos como Granada. Está dentro de la región llamada la Baja Sajonia (Niedersachsen) cuya capital es Hannover que está a 45 minutos en tren de Braunschweig. Y a 10 minutos en bus está Wolfenbuettel un pequeño pueblo origen del Jägermeister. Está muy bien situada para ir a Bélgica, Holanda y Dinamarca, así como para visitar Hamburgo, Berlín o Bremen (Que son además los tres aeropuertos más cercanos). Por 150 euros al semestre hay tranvías, autobuses y trenes regionales gratis.

Universidad e Idioma.

El nivel de la TU es un poco más bajo que el de la ETSIIT, especialmente en lo que a prácticas se refiere, pero el alemán y ser nuevo en la universidad lo hace un poco más difícil.

Es importante saber inglés, sobre todo porque muchos exámenes son orales y si no tienes buen nivel de alemán puedes hacerlos en inglés. Además te dejan responder los exámenes en inglés aunque el enunciado esté en alemán. Sin embargo es recomendable ir aprendiendo alemán poco a poco. No hay ventajas para estudiantes Erasmus.

El Alemán que se habla en la Baja Sajonia es el Hochdeutsch, algo así como el castellano de Valladolid en España, lo cual lo hace muy entendible, aunque nunca hay que olvidar que es una lengua muy compleja.

Nivel de vida y alojamiento.

El nivel de vida es semejante al de Granada, incluyendo piso, comidas y fiesta. Entre 500 y 800 euros al mes, según necesidades y viajes, dan para vivir.

La fiesta está bien, sobre todo la que montan los Erasmus, también se montan fiestas dentro de la universidad periódicamente. Si te cansas de Braunschweig no hay problema, es gratis el tren a Hannover que da muchas alternativas de fiesta y es muy barato ir a ciudades como Hamburg o Berlín que tienen más fiesta aún.

Hay residencias de estudiantes, echad un vistazo a Michaelishof, APM y Weststadt por ejemplo. Michaelishof es desde mi punto de vista la mejor, buen precio, en pleno centro y pequeña y acogedora. APM es un zulo, habitaciones individuales, pero al lado de la uni. Y Weststadt está un poco lejos, pero los pisos están muy bien y hay muchos estudiantes.

También se pueden alquilar pisos, aunque presentan un precio un poco más elevado.

Conclusión.

Braunschweig es un buen destino Erasmus, te da la oportunidad de aprender alemán, conocer gente y visitar muchos lugares de Europa, con un precio asequible.

Enlaces útiles.

Universidad: <http://tu-braunschweig.de/>

International office: <http://www.tu-braunschweig.de/international/wirueberuns>

Alojamiento: <http://io.tu-braunschweig.de/accommodation/accommodation.htm>

Para cualquier consulta no dudéis en escribirme: albca@correo.ugr.es

Un saludo a todos,
Alberto.